
Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ortsbeirates Höchst am Mittwoch, den 16. September 2020 um 
19.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Höchst. 
 
Es waren anwesend: 
 
Vom Ortsbeirat      Von der Gemeindevertretung: 
Volker Erb-Trost      -- 
Hartger Schlicht       
Jürgen Seitz      Vom Gemeindevorstand: 
Svend Hochbaum      Günther Weil 
Hans Mankel       
Gernot Lohfink      Zuhörer: 3 
Anita Wagner 
Peter Müller       
 
Es fehlten entschuldigt:     Es fehlte unentschuldigt: 
Dominik Keßler      -- 
 
Ortsvorsteher Volker Erb-Trost eröffnete um 19.41 Uhr die Sitzung. Er stellte die 
ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßte alle 
Anwesenden. 
 
13/069 Genehmigung der Niederschrift vom 08.07.2020 

 
Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt. 

 
13/070 Ortsteilbudget 
 

Bedingt durch den Corona-bedingten Ausfall der Vereinsveranstaltungen 
werden die Mittel des Ortsteilbudgets zur Unterstützung der Vereinsarbeit 
folgendermaßen verwendet: 

 
Förderverein des Kindergartens: Anschaffung Waffeleisen  € 126,00, 
KulturSport Höchst: Bluetooth Box für Tanzgruppe   € 190,00, 
TTC Höchst: 4 Kästen Trainingsbälle für die Jugend  € 320,00, 
ASV Höchst: Anteil zur Anschaffung Laubsauger   € 300,00, 
VfB Höchst: Anteil zur Anschaffung von Toren   € 500,00. 
 
Abstimmung: einstimmig 

 
13/071 Lindenbaum-Ortsmitte 
 

OV Erb-Trost berichtet über die Antwort der Verwaltung zum Lindenbaum und 
den beabsichtigten Pflegemaßnahmen. Der OB Höchst bittet um Antwort der 
Verwaltung warum die Ortslinde Höchst erst jetzt einer Baumkur unterzogen 
wird, obwohl der Zustand bereits seit Erstellen des Baumkatasters im Jahr 
2013 bekannt war. 



Weiterhin soll umgehend für eine kurzfristige Auflockerung des vorhandenen 
Erdreichs gesorgt werden, ggf. soll die vorhandene Bank abgebaut werde. 
Diese Maßnahmen haben in direkter Abstimmung mit OV Erb-Trost zu 
erfolgen. 

 
Abstimmung: einstimmig. 
 

13/072 Mitteilungen und Anfragen 
 
Der Ortsbeirat Höchst wird im Zuge der Aufstellung des 
Straßenbauprogramms 2021 den Endausbau der Straße „Am Haferhaus“ 
empfehlen. 
Am Wasserhaus werden am Samstag, 19.09.2020 Rückschnitt- und 
Pflegearbeiten durch die Ortsvereine durchgeführt. 

 
13/073 Verschiedenes 
 

Der Ortsbeirat Höchst bittet weiterhin um einen Sachstandsbericht zu 
folgendem offenen Punkt: 
 
1.) Wie ist die U 3 - Betreuung in der Kindervilla frequentiert? Gibt es noch 

freie Plätze? 
 

Im Bereich des Anwesens Mittelstraße 29 engt die Hecke den Bürgersteig ein 
und muss zurückgeschnitten werden. Der Eigentümer ist entsprechend zu 
informieren. 
 
Die Bäume am Wasserhaus sollten im Rahmen der Verkehrssicherung 
kontrolliert werden. 
 
Im Bereich zwischen dem Clubhaus Höchst und der Eisenbahnbrücke liegen 
mehrere Bäume in der Nidder. Die Beseitigung ist zu veranlassen. 

 
 Ende der Sitzung: 20.07 Uhr 
 
 
Höchst, den        Höchst, den  
 
 
 
        - Volker Erb-Trost -         - Jürgen Seitz - 
            Ortsvorsteher            Schriftführer 
 


